

【ニュースレター】 新春号 新年おめでとうございます

～お年玉をもらったような感想文を紹介します～

新年を迎え皆さま方には新たな気持ちでスタートされたことと思います。私たちも初心を忘れずしっかりと活動していきたいと決意も新たにしていますが、そんな私たちに演奏活動をした大阪の子どもたちからお年玉のような感想文が届きましたので紹介させていただきます。



チェロ 山崎伸子

ピアノ 居福健太郎

高槻市立第二中学校での演奏会(2014・10・23)

- ・今いる場所が学校の体育館という感じがなく、とても印象に残った。曲は本の話の様に文字が無くても自分の中で場面を想像しその中に入る事が出来ると気付いた。
- ・今回の演奏は何か不幸なことを忘れられる感じで心がすっきりしたような感じがした。魔力でもあるんじゃないかと思った。そのくらい素晴らしかった。(以上1年生)
- ・音楽は耳で聞くより体できいた方が絶対楽しいなと思った。これからはこういう音楽を聞くときは体で心から感謝をこめてきこうと思った。感謝の気持ちでいっぱいです！！
- ・少し音楽に対しての楽しみ方が変わった。音楽は人の心を動かすことのできる、すごい力があると思った。
- ・ぼくは最初「チェロ」と聞き「なんじゃそれ！」と思ったが、実際聞いてみたらきれいな音色でめっちゃすげえ～と思った。感動してとても尊敬した。音楽に興味が出てきた。(以上2年生)
- ・なぜ僕は、今まで。興味もなかったジャンルの音楽を「かっこいい」と思ったのか？二人とも楽しそうに演奏していたから。今回の演奏で「何においても楽しんで取り組むと周りの人も感動するし、応援したくなる」ということを学んだ。
- ・やっぱり生はすごいなあ、全然違う。こんなぜいたくな機会はなく、うれしかった。
- ・いつもは長い間体育館に座っていると苦痛を感じていたが、今日はどこも痛いと感じなかった。痛みを感じないくらい私は曲に夢中だったと思う。(以上3年生)

<今後の予定>

- 1月13日(火) 横浜市立六つ川台小学校 V n. 南紫音 P. 大須賀恵里
- 1月22日(木) 横浜市立新吉田第二小学校 V n. 川田知子 P. 鈴木慎崇
- 1月23日(金) 横浜市立原小学校 V n. 白井篤 P. 大須賀恵里
- 1月28日(水) 横浜市立荏田東第一小学校 V c. 山内俊輔 P. 小森谷裕子
- 2月12日(木) 目黒区立油面小学校 V c. 辻本玲 P. 林絵里
- 2月27日(金) 高浜市立翼小学校 V n. 松田理奈 P. 田村響

【総会のお知らせ】

平成27年度通常総会

5月16日(土)

ムジク・ピアフォーヌ(駒場東大前)

皆様の参加をお待ちしています！